



Gemeinderat Murten

Pressemitteilung

Der Stadtmann von Murten tritt zurück

Christian Brechbühl, Stadtmann von Murten, tritt per 31. Oktober 2020 zurück. Der 65-jährige Freisinnige will sich vermehrt seiner Familie widmen. Herr Brechbühl wurde im Jahr 2001 in den Gemeinderat gewählt und präsidiert diesen seit 2011.

Nach fünf Jahren im Murtner Generalrat wurde Christian Brechbühl im Jahr 2001 in den Gemeinderat von Murten gewählt. Zuerst hatte er das Ressort Sport und Kultur übernommen und nach drei Jahren wechselte er in das Ressort Bildung. Im Jahr 2011 übernahm er das Präsidium.

Als persönliche Gründe für die Demission nennt Herr Brechbühl in erster Linie sein Familienleben. Die gemeinsame Zeit mit seiner Frau Maria und seiner Familie kam in den letzten Jahren zu kurz. Er freut sich, sein politisches Amt an eine jüngere Nachfolge übergeben zu können.

Herr Brechbühl dankt seinen Ratskolleginnen und Ratskollegen sowie der Stadtverwaltung Murten für die gute und konstruktive Zusammenarbeit und der Bevölkerung von Murten für das geschenkte Vertrauen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Christian Brechbühl, Stadtmann, Tel. 079 752 27 51, christian.brechbuehl@murten-morat.ch gerne zur Verfügung.

BB/ 25. März 2020